



Prix du meilleur dessin SGMS 2022 pour Agafia Groh (Photo Ksenia Groh)

SGMS 2022 Prix du meilleur dessin pour Agafia Groh

22 décembre 2022 |

Lors de la réunion du Groupe suisse pour la spectrométrie de masse (SGMS) de cette année, Agafia Groh, la fille d'Utox, a reçu le prix du "Meilleur dessin" pour ses impressions de l'événement auquel elle a participé.

Ksenia Groh, chef du groupe bioanalytique d'Utox, a participé à l'école et à la réunion du Groupe suisse pour la spectrométrie de masse (SGMS) en octobre 2022 avec sa fille, Agafia, âgée de 7 ans. C'était la première fois que Ksenia essayait d'assister à une conférence avec un enfant, et cela a étonnamment bien fonctionné. Outre les points forts "habituels", tels que l'excellent contenu scientifique, les vues sur les montagnes et les nombreuses possibilités de réseautage offertes par les organisateurs, la SGMS s'est également avérée être une société très conviviale pour les familles. À la fin de la réunion, Agafia a reçu le prix spécial SGMS du "meilleur dessin" pour ses impressions artistiques de la réunion, et a quitté la réunion avec l'invitation à revenir l'année prochaine.

Contact



Ksenia Groh

Chef d'équipe

Tel. +41 58 765 5182

ksenia.groh@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/sgms-2022-preis-fuer-die-beste-zeichnung-fuer-agafia-groh>